

ABSTRAK

Mega Silvia. 190101120210. *Analisis Koleksi dan Tata Kelola Perpustakaan Madrasah Aliyah Negeri 1 Banjarmasin Menurut Peraturan Perpustakaan Nasional Nomor 12 Tahun 2017.* Pembimbing: Wiwik Agustinaningsih, M.Pd. Pada program studi Ilmu Perpustakaan dan Informasi Islam Fakultas Tarbiyah dan Keguruan UIN Antasari Banjarmasin, 2024.

Kata Kunci: Perpustakaan sekolah, Koleksi, Tata Kelola

Perpustakaan merupakan sebuah tempat dimana di dalamnya bisa ditemukan berbagai informasi, di sekolah perpustakaan digunakan oleh guru sebagai penyediaan bahan pembelajaran, sedangkan untuk siswa perpustakaan berguna untuk mencari bahan referensi dalam pembelajaran. Sebuah perpustakaan harus mampu menyediakan koleksi yang sesuai dengan kebutuhan penggunanya. Namun, dalam memenuhi kebutuhan pengguna tidak sedikit perpustakaan yang masih mengalami kendala sehingga belum bisa berjalan dengan optimal. Seperti halnya yang dialami oleh perpustakaan MAN 1 Banjarmasin, yang mengalami kendala pada anggaran/dana. Kendala lainnya yang juga dialami oleh perpustakaan sekolah MAN 1 Banjarmasin adalah kurangnya koleksi bahan bacaan fiksi seperti novel.

Penelitian ini merupakan penelitian lapangan, dengan menggunakan pendekatan kualitatif, subjek penelitian ini adalah kepala perpustakaan, dan pustakawan yang bertugas disana. Sedangkan yang menjadi objek penelitian ini adalah koleksi perpustakaan Madrasah Aliyah Negeri 1 Banjarmasin. Teknik pengumpulan data yang digunakan yakni melalui observasi, wawancara, dan dokumentasi, sedangkan analisis data terdiri dari tiga teknik yaitu reduksi data, penyajian data dan penarikan kesimpulan/ verifikasi.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa koleksi dan tata kelola di perpustakaan MAN 1 Banjarmasin sesuai dengan standar koleksi menurut peraturan perpustakaan nasional nomor 12 tahun 2017, namun masih ada kendala yang dihadapi. Kendala tersebut yakni pada anggaran dan kurangnya koleksi bacaan fiksi, dalam hal ini maka pustakawan perlu membuat perencanaan untuk keperluan perpustakaan paling tidak untuk satu tahun kedepan agar anggaran dapat dimaksimalkan untuk pengadaan koleksi guna memenuhi kebutuhan dan memenuhi standar koleksi dan pengelolaan sesuai dengan peraturan perpustakaan nasional nomor 12 tahun 2017.